
Ratsherr Pütz betritt wieder den Ratssaal und nimmt an der Abstimmung teil.  
 
Ratsfrau Josten-Schneider und Ratsherr Dr. Lenke beantragen, diesen Punkt auch im Ausschuss für 
Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr zu beraten. 


